

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.



Abschied ist auch Erinnerung

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von

René Bouvard

erfahren durften.

Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von René bereichert und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben. Danke für jedes tröstliche Wort, jede stille Umarmung, jeden Blumenstrauss, jede liebevolle Karte sowie jede Spende an die Krebsforschung Schweiz. Die vielen Zeichen des Mitgefühls helfen uns, den Verlust in unserer Familie zu akzeptieren, loszulassen und immer wieder von René zu erzählen, zu lachen und uns in Liebe an ihn zu erinnern.

Herzlich danken mochten wir auch Herrn Dr. Ulf Petrusch und Frau Monika Rechsteiner von der Onkoviva, Bülach für die langjährige, ausgezeichnete fachliche und menschliche Betreuung, Frau Pfarrerin Carola Jost-Franzen für die Gestaltung der würdevollen und einfühlsamen Abschiedsfeier, dem Team der Palliativabteilung, Spital Bülach für die liebevolle Begleitung in René's letzten Lebenstagen sowie Edi Stühler, der unsere Herzen auf besondere Weise berührt hat.

In Liebe und Dankbarkeit.

Wasterkingen, im Februar 2024

Die Trauerfamilie